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Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 13. Oktober 2022 
Zeit/Ort: 17:00 – 18:00 Uhr, Gymnasium 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, N. Bock, T. Meißner 
Leitung: S. Mittmann 
 
Protokoll 
 
1. Diverses 
• N. Bock: Rechner-App für Tablets (als Alternative zur Anschaffung der Grafikrechner) 

ist von den meisten Eltern bezahlt worden, für den Rest geht Förderverein zunächst 
in Vorkasse. 

• Mitgliederentwicklung: 9 neue Mitgliedsanträge, 2 Kündigungen 
• Schulwald-Projekt: Eingang von Spenden der Thüringer Straßenwartung und 

Instandhaltungsgesellschaft mbH sowie von Frau Michalek: insgesamt 600,- Euro  
 
2. Anträge an Förderverein 
• Projektwoche: Projekt „Fit durch den Winter“: Eintrittsgelder v. 114,- Euro (19 

Schüler aus Klassenstufe 5-9) für Ausweichen auf andere Sportanlagen, Abstimmung: 
einstimmig dafür. 

• Anschaffung von 60-mal Hosen, Trikots und Stutzen in verschiedenen Größen für 
Sportveranstaltungen für ein einheitliches Auftreten von SuS des Gymnasiums: 
Kalkulation: ca. 2000,- Euro. Die Sportbekleidung verbleibt im Eigentum des 
Fördervereins, Aufdruck Eigenwerbung Förderverein.  
Vorschlag S. Mittmann: Antrag auf Förderung durch Ortsbeirat stellen, den Rest zahlt 
der Förderverein. Das Angebot soll so schnell wie möglich von Hr. Durner eingeholt 
werden. Abstimmung: einstimmig dafür. 

• Fr. Michalek: für verschiedene Projekte für die Projektwoche wurden Gelder beim 
Ministerium beantragt, Zusagen ausstehend. Antrag auf Übernahme der Kosten 
durch den Förderverein (ca. 500,- Euro). Abstimmung: einstimmig dafür. 

• Antrag A. Leube: weiße, bedruckte T-Shirts für Teilnehmende des Laufwettbewerbs 
„Sprint-Cup 2022“ nach den Herbstferien 2022 (ca. 50,- Euro). Abstimmung: 
einstimmig dafür. 

• Fa. Umzüge Rothe fragt an, ob Förderverein Startgebühren für Teilnahme von 3 
Schülern an Landesmeisterschaft Karate (Schulmeisterschaft in Meuselwitz) 
übernehmen kann (insgesamt 90,- Euro). Abstimmung: einstimmig dafür.   

 
3. Auswertung Namens- und Zuckertütenfest 
• Nettoeinnahmen aus Getränke- und Speisenverkauf: 422,21 Euro, davon erhalten 

absprachegemäß jeweils die Hälfte die 12. Klassen und der Förderverein. 
 
4. Sonstiges 
• S. Mittmann regt an, die Aktivitäten des Fördervereins mit einem Text auf der 

Schulhomepage sichtbarer zu machen, zumal die archivierten Protokolle 
wahrscheinlich eher wenig gelesen werden. Abstimmung: einstimmig dafür, 
Ausführung: T. Meißner 
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• Anfragen der Schülervertretung hinsichtlich Aufstellung von Sitzgelegenheiten und 
Fahrradständern auf dem Schulhof. Problem: Auf dem Schulhof werden in Kürze 
Container aufgestellt, um bei zunehmenden Schülerzahlen den Unterricht abdecken 
zu können, das muss zunächst abgewartet werden. Daher ist die Planung und das 
Aufstellen von Fahrradständern im Moment nicht sinnvoll planbar und realisierbar. 
Das Installieren weiterer Sitzmöglichkeiten wird von dem Hintergrund des 
allgemeinen Bewegungsmangels von SuS kritisch diskutiert, Bewegung in den Pausen 
ist erwünscht. A. Leube: Vorschlag, künftig ein „Grünes Klassenzimmer“ auf dem 
Schulgelände zu errichten. 

• auf Schulhomepage wird ein Passwort-gesicherter Bereich für Dokumente des 
Fördervereins eingerichtet, so dass Vorstandsmitglieder Zugriff auf wichtige 
Dokumente haben (Ausführung: A. Leube). 

 
Protokoll: T. Meißner 


